



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20104

15/11/2017

55750

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En contestación a la información solicitada, se señala que en la Red de Carreteras del Estado hay instaladas actualmente, según el inventario del que dispone la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento, 771.342 señales, siendo 118.965 carteles y 652.377 señales de código.

En el año 2017, se han renovado 11 397 señales (1.127 carteles y 10. 270 señales de código).

Madrid, 17 de enero de 2018